



20 Pièces

600 m²

Réf. 016346-5458746

1 011 000 €

Grignan

Maison à vendre (26230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

15 mn EST MONTELIMAR - Drôme Provençale RARE ! Idéalement située à 15mn de Montélimar et des axes autoroutiers, les amoureux d'histoire et de vieilles pierres seront séduits par cette authentique ferme Drômoise avec sa cour intérieure offrant environ 600m² de surface totale. Située dans la campagne d'un petit village typique de la région elle bénéficie d'un terrain de 4,8 ha en partie boisé. La bâtisse est impressionnante par son architecture, ses volumes et son environnement de qualité. Les nombreuses pièces à vivre dont certaines voûtées (salons de 30 et 37,50 m², salle à manger 48 m², ...

15 mn EST MONTELIMAR - Drôme Provençale RARE ! Ideally located 15 minutes from Montélimar and motorway links, lovers of history and old stones will be seduced by this authentic Drôme farmhouse with its interior courtyard offering around 600m² of total floor space. Situated in the countryside of a small village typical of the region, it benefits from 4.8 hectares of land, part of which is wooded. The building is impressive for its architecture, its volumes and its quality surroundings. The numerous living rooms, some of which are vaulted (30 and 37.50 m² lounges, 48 m² dining room, 66 m² ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

